
                                                                                                
 

INFORMATION DER PERSONALVERTRETUNG 

Wie das Justizministerium in einer Anfragebeantwortung an die FPÖ nun 

offenlegen musste, wurden allein im Jahr 2013: 36 Übergriffe durch Häftlinge 

auf Justizwachebeamte an die Staatsanwaltschaft angezeigt. Die Dunkelziffer der 

Übergriffe ist jedoch um ein vieles höher. Es ist traurig, dass das Ministerium 

nähere Fragen zu den Verletzten nicht beantworten kann. 

Sind Übergriffe durch Häftlinge unserem Arbeitgeber so egal? Oder warum 

werden darüber keine genaueren Aufzeichnungen geführt? 

Anstatt dringend mehr für die Sicherheit zu unternehmen, wissen wir leider: 

Statt Probleme zu lösen, versucht man Missstände von der Öffentlichkeit fern zu 

halten!  Vertuschungsversuche führen jedoch nicht zur Lösung der Probleme! 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

DIE AUF/FEG FORDERT: 

Herr Bundesminister, besuchen Sie Justizanstalten & machen Sie sich 

vor Ort selbst ein Bild! 

>> Wir brauchen mehr Personal!  

>> Es wurde bereits genug bei der Sicherheit gespart!  
 

Eure AUF/FEG 

 Personalvertretung 


